



DINILAI EFEKTIF ANTISIPASI KEBAKARAN Hidran Berbasis Kampung Kembali Dibangun

YOGYA (KR) - Saluran hidran air berbasis kampung tahun ini akan kembali dibangun. Terdapat enam wilayah yang sudah direncanakan dibekali hidran kampung. Keberadaan saluran tersebut dinilai efektif mengantisipasi potensi kebakaran di wilayah. "Sebelumnya sudah ada tiga kampung yang dirintis sejak tiga tahun lalu. Nah tahun ini kami coba kembangkan lagi di enam kampung dulu," tandas Plt Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogya, Agus Winarta, Minggu (20/5).

Enam kampung yang akan dibangun hidran ialah Jlagran Gedongtengen, Karangwaru Tegalrejo, Ledok Tukangan Danurejan, Gemblakan Bawah Danurejan, Basen Kotagede, dan Cokrodirjan Danurejan. Seluruhnya masih dijadikan rintisan lantaran pembangunannya tidak bisa dilakukan sekaligus tetapi bertahap tiap tahun.

Agus mengaku, tiga kampung yang sudah memiliki fasilitas hidran yang tersambung hingga tengah permukiman ialah Pathuk, Kauman kecil, dan Prawirodirjan. "Pembangunan di Pathuk

dan Kauman baru bisa selesai selama tiga tahun. Sedangkan di Prawirodirjan akan kami lanjutkan tahun depan, prosesnya saat ini sudah mencapai 80 persen," imbuhnya.

Kepala Bidang Pencegahan Dinas Kebakaran Kota Yogya, Rajwan Taufiq, menambahkan pihaknya sempat menerima banyak usulan terkait kebutuhan hidran berbasis kampung. Namun, tidak semua usulan dapat direalisasikan karena perlu dipilih kampung yang benar-benar membutuhkan fasilitas penanggulangan kebakaran tersebut.

Keenam kampung yang tahun ini dijadikan rintisan dinilai memenuhi kriteria karena sudah memiliki organisasi berupa kampung tangguh bencana (KTB). Sehingga kampung tersebut memiliki warga yang siap dilatih untuk menanggulangi bencana kebakaran. "Lokasi kampung juga cukup padat dan tidak memiliki akses jalan yang bisa dilalui mobil pemadam kebakaran berukuran besar," tandasnya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005